



## Les élèves relèvent brillamment les défis à la centrale de Civaux

publié le 20/05/2019

Les élèves de 6<sup>e</sup>2 et 3<sup>e</sup>2 ont participé aux défis « biodiversité et énergies » organisés par le Rectorat et la Centrale de Civaux vendredi matin avant de visiter la planète aux crocodiles (pour les plus jeunes) alors que les 3<sup>e</sup> avaient l'opportunité de découvrir le simulateur de la centrale (grande salle de pilotage destinée aux entraînements avec de nombreux ordinateurs) ainsi que l'intérieur de la centrale avec notamment la salle des machines comprenant la turbine et l'alternateur produisant l'électricité.

Les élèves ont passé un agréable moment pour apprécier soit la biodiversité de 2 milieux différents, soit la fabrication de l'électricité avec en particulier une centrale nucléaire.

Bravo aussi aux élèves pour leurs belles performances lors de ces défis !

### Portfolio

